



## PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Con motivo de la celebración del "**Día Internacional de la Ciudad Educadora**", los próximos días 30 de noviembre y 1 de diciembre, desde la Delegación de Educación e Infancia y con la colaboración de diferentes Servicios, Empresas e Institutos municipales y el Colegio Oficial de Enfermería de Córdoba, se van a organizar actividades dirigidas a alumnado de 2º y 3º ciclo de Educación Primaria.

### **Día 30 de noviembre:**

9:30 h. Recepción de grupos y Presentación " Día Internacional de la Ciudad Educadora" .

10:00- 12:00 h . Actividades por diferentes Stand.

12:30-13:00 h Flash Mob de la canción " Día Internacional de la Ciudad Educadora".

(Adaptación musical de Álvaro Llanos, Interpretada por Rafael Romera y Coreografía alumnado del CEIP Concepción Arenal).

### **Día 1 de diciembre:( 9:30 a 13:30 h)**

- Presentación " Día Internacional de la Ciudad Educadora "

- Actividades por los diferentes Stand.

Este día se establecerán dos turnos. (9:30 h a 11:30 h) y (11:30 a 13:30 h). En cada turno los centros participantes pasaran por los diferentes Stand con pases de 15 minutos en cada uno.

### ACTIVIDADES POR STAND:.

#### **" Bocados de Imaginación" (MERCACÓRDOBA).**

Los escolares realizarán diferentes pruebas como identificación de frutas por su tacto, sabor..., con objeto de acercarlos a una dieta sana y equilibrada y que conozcan las frutas de temporada.

#### **" Hábitos para una Buena Cultura Alimentaria" ( Departamento de Salud)**

En esta actividad se incidirá en la importancia de hábitos de alimentación, higiene y descanso para adquirir estilos de vida saludable.

#### **"Nos Sobra Arte" (SADECO)**

En dicha actividad se mostrará al alumnado una barredora, una bicicleta eléctrica y un carro de limpieza viaria y se les explicará que la campaña "Nos sobra Arte" se aplica desde todos los ámbitos de la empresa municipal de Saneamientos de Córdoba (SADECO).

### **"Córdoba Verde por el Clima" y " La Mejor Mascota la Lombriz"( IMGEMA Real Jardín Botánico de Córdoba).**

Desde el IMGEMA Real Jardín Botánico de Córdoba se incidirá en la importancia y cuidado del mundo vegetal con una propuesta de dos talleres:

"Córdoba Verde por el clima". Se incidirá en los huertos comunitarios y en el cambio climático.

"La Mejor Mascota la Lombriz" donde nos acercaremos a estos curiosos animales y conoceremos su forma de vida y por qué son tan importantes para la conservación del medio ambiente.

### **"Teatros de Córdoba" (IMAE)**

A través de un photocall que hará las funciones de trasera y escenografía de 2x2 metros, la actriz cordobesa Irene Lázaro hará una performance en la que le hablará a los niños/as de los teatros municipales, las artes escénicas y los programas destinados a ellos.

### **"Tus Manos Salvan Vidas" ( Colegio oficial de Enfermería de Córdoba con la colaboración del Centro de emergencias Sanitarias 061 de Córdoba).**

Reconocimiento y detección de la parada cardiorespiratoria y puesta en marcha de la cadena de supervivencia en el ámbito escolar. Se pondrán 5 puestos de RCP, con 2 enfermeras en cada puesto y pasarán grupos de 5 alumnos por cada uno. Durante 15 minutos se les enseñará la cadena de supervivencia y harán prácticas con el muñeco.

### **"Córdoba Ciudad Educadora". ( Delegación de Educación e Infancia)**

En esta edición, además del **Stand Informativo** donde se expondrán materiales relacionados con los Programas Educativos "Conoce tu ciudad", **el Buzón de Participación de la Infancia "Déjanos tu opinión"** donde se podrán depositar todas las opiniones que tengan los niños/as sobre la ciudad que quieren, contaremos con el **Juego de la Oca "Conoce tu ciudad"**. A través de este juego los niños y niñas podrán conocer aún más su ciudad, a través de su patrimonio histórico, el medioambiente, las artes escénicas, etc